



## Homenaje a los compañeros que cumplen 50 años de colegiación



El Colegio ha celebrado un homenaje a cuatro letrados que cumplen este año sus 'bodas de oro' colegiales. El decano, Francisco Javier Lara, ha presidido el acto y ha estado acompañado por el decano de honor, Fernando García Guerrero-Strachan, los decanos eméritos José María Davó y Nielson Sánchez Stewart y varios diputados de la Junta de Gobierno.

Los letrados que han cumplido 50 años de colegiación son Ildefonso Manuel Arenas Palomo, José Gumersindo Martín Rodríguez, Manuel Ángel Gago Dávila - que no ha podido asistir- y Juan García Alarcón, quien además ha recibido la Cruz Distinguida de Primera Clase de la Orden de San Raimundo de Peñafort.



El decano ha explicado que las circunstancias actuales han impedido celebrar el acto de homenaje a los abogados que cumplen 25 años de colegiación, que este año suman un total de 204 letrados, de modo que se organizará tan pronto como sea posible.

En el acto también se ha reconocido el trabajo de dos empleados del Colegio, María José Campoy Jódar y Sergio Jiménez Salas, que cumplen 25 años de servicio a la institución y a los colegiados.

Esta ceremonia se ha enmarcado en los actos patronales dedicados a Santa Teresa, por lo que a continuación se celebró la tradicional misa togada, que este año ha tenido lugar en la parroquia de San Gabriel y ha estado oficiada por el párroco José Ferrary, vicario judicial de la Diócesis.

[Leer más](#)



---

---

## Ronda acoge el inicio de los actos patronales



El Colegio inició en Ronda los actos patronales que cada mes de octubre giran en torno a la festividad de Santa Teresa, que estuvieron presididos por el decano, Francisco Javier Lara, que estuvo acompañado por el teniente de alcalde del Ayuntamiento de Ronda, Jesús Ignacio Vázquez.

En el Palacio de Congresos del Convento de Santo Domingo Ronda tuvo lugar un acto de homenaje a los compañeros que celebran sus 25 años de colegiación: Luis Candelas Lozano (que fue delegado presidente en los años 2009-2012), Salvador Carrasco Marín (delegado presidente 2003-2008), Isabel Becerra González (delegada secretaria 2000-2002), Fernando H. Corrales Andreu y Agustín J. Pérez García.



En el transcurso del acto también juró como nuevo letrado Ángel Manuel Martínez Páez, que es concejal del Ayuntamiento de Ronda, quien fue apadrinado por el letrado Francisco González Palmero.

A continuación, la comitiva se desplazó al Convento de las Carmelitas Descalzas (Iglesia de la Merced), donde se celebró la tradicional misa en honor de Santa Teresa.

[Leer más](#)

---

---

## El Colegio presenta un libro sobre sus 244 años de historia y entrega la Medalla de Honor a María Pepa Lara



El Colegio ha presentado un libro que recoge los acontecimientos más importantes de su historia y que contiene documentos de gran valor histórico.

'El Ilustre Colegio de Abogados de Málaga y su entorno, 1776-2019', escrito por María Pepa Lara, archivera-bibliotecaria municipal desde 1978 a 2012, comienza aludiendo a los antecedentes y realiza un exhaustivo recorrido histórico, contextualizando todos los acontecimientos más importantes.

El decano, Francisco Javier Lara, ha agradecido a María Pepa Lara que aceptara el reto de dar forma a toda la información, contextualizarla y sintetizarla para hacerla accesible. Además, ha destacado el trabajo de coordinación del decano de Honor del Colegio, Fernando García Guerrero-Strachan, y el decano emérito José María Davó. También ha participado en la presentación el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre.

A continuación, el decano ha entregado a María Pepa Lara la Medalla de Honor, cumpliendo así el acuerdo adoptado por la Junta de Gobierno el 22 de mayo.



### Octubre Jurídico

Durante la jornada se ha desarrollado también el congreso nacional 'Octubre Jurídico', un encuentro online que ha contado con más de 800 participantes y en el que han intervenido ponentes como Manuel Marchena, presidente de la Sala Segunda del Tribunal Supremo; Escarlata Gutiérrez, fiscal adjunta a la sección contra la criminalidad informática y de delitos económicos; o Rafael Catalá, exministro de Justicia y actual presidente del Centro Español de Mediación (CEM).

En este congreso, que ha contado con la colaboración de Turismo Costa del Sol, se han abordado los temas de mayor actualidad jurídica en multitud de disciplinas.



---

## Las elecciones colegiales centran el número 218 de la revista Miramar



## 28 de octubre

Las elecciones a la Junta de Gobierno del 28 de septiembre centran el nuevo número de la revista Miramar, el 218, que incluye entrevistas a los tres aspirantes al Decanato.

María Dolores López Marfil, José Manuel Conejo Ruiz y Salvador González Martín presentan a sus compañeros de candidatura y explican los aspectos más destacados de sus propuestas.

Además, el decano, Francisco Javier Lara, realiza un balance de sus dos mandatos al frente del Colegio, recordando los momentos y los logros más relevantes.

El acto con motivo del Día de la Justicia Gratuita y los artículos técnicos de Juan Antonio Romero y María Galán son otros de los contenidos de la revista.

[Acceso para descargar la revista](#)

## El Colegio impulsa la figura del testamento solidario a favor de la Fundación Olivares



El Colegio ha firmado un convenio con la Fundación Olivares para impulsar y dar a conocer la figura del testamento solidario, acuerdo que han suscrito en la sede colegial el decano, Francisco Javier Lara, y el presidente de la fundación, Andrés Olivares.

Este legado es un acto generoso y altruista que permite que los recursos económicos heredados se destinen a financiar proyectos para mejorar las condiciones de los niños enfermos de cáncer y otras patologías crónicas y sus familias. El objetivo es que los abogados informen a sus clientes de que existe la posibilidad de incluir en los testamentos un legado a favor de una entidad sin ánimo de lucro, como es el caso de la Fundación Olivares.

[Leer más](#)

## El Colegio y CIFAL Málaga-UNITAR firman un convenio de colaboración para la divulgación de los ODS



El decano, Francisco Javier Lara, y el director de CIFAL Málaga-UNITAR, Julio Andrade, han firmado un convenio de colaboración para la puesta en marcha de actividades conjuntas, especialmente relacionadas con el desarrollo económico, la planificación estratégica, la gobernanza urbana, la prevención de la radicalización o la formación en liderazgo y turismo, además de la divulgación de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) entre los letrados malagueños. Igualmente, gracias a este acuerdo, el Colegio prestará servicios técnicos y de asesoramiento científico en cuestiones relacionadas con las actividades de CIFAL Málaga-UNITAR.

[Leer más](#)

---

## Salvador Guerrero Palomares dona a la Biblioteca el libro 'Derecho procesal concursal'



El compañero Salvador Guerrero Palomares ha donado para los fondos de la Biblioteca colegial el libro 'Derecho procesal concursal', trabajo que comparte objetivos con el RDL 1/2020, de 5 de mayo, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley Concursal: regularizar, aclarar y armonizar, en este caso, el derecho procesal concursal.

La obra pretende ofrecer una visión ordenada de todas las instituciones de orden procesal que confluyen en el complejo derecho de la insolvencia. El letrado ha sido recibido por el decano y por el diputado responsable de la Biblioteca, Pedro Pablo Merinas.

---

## Convenio de colaboración con la cofradía de los Estudiantes



El Colegio y la cofradía de los Estudiantes han suscrito un convenio de colaboración por el que se comprometen a realizar actividades relacionadas con la promoción y la formación, especialmente en el ámbito de la cultura, lo que incluye, siempre que las circunstancias lo permitan, la cesión de sus respectivas dependencias.

El acuerdo lo han firmado el decano de ICAMALAGA, Francisco Javier Lara, y el hermano mayor de los Estudiantes, Jorge Alcántara.

### Relevo en la presidencia del Coro



Salud Carrasco ha tomado el relevo de Miguel Ángel Peláez al frente de la presidencia del Coro del Colegio 'José Luis Rueda'.

El decano y el diputado de la Junta de Gobierno José Luis Galeote han mantenido un encuentro con los miembros del Coro y les ha agradecido la labor colegial y solidaria que desarrollan de manera desinteresada. Además, le han entregado una placa a Miguel Ángel Peláez por su labor al frente del Coro.

## Club del Colegiado: acuerdo con la Escuela de Alto Rendimiento Novaschool



El Colegio ha firmado un convenio de colaboración con la Escuela de Alta Rendimiento Novaschool, un grupo de enseñanza privada que acumula diez años de experiencia y aplica un modelo basado en la excelencia académica, docente y de gestión.

En virtud de este acuerdo, los colegiados y empleados del Colegio pueden obtener un descuento total de la matrícula del primer año de inscripción en los centros Novaschool de carácter privado, entre los que se encuentra el segundo ciclo de Infantil y Primaria de Novaschool Benalmádena, y en todos los niveles educativos de los centros Novaschool Sunland International y Novaschool Añoreta.

Más información sobre esta y otras ofertas en el [Club del Colegiado](#).

## El Colegio recibe el certificado de Calidad Ambiental del Ayuntamiento



El Colegio ha recibido el certificado de Calidad Ambiental del Ayuntamiento de Málaga, con el que se reconocen las buenas prácticas de la corporación colegial en materia de energía, consumo responsable de agua, separación selectiva de residuos, movilidad sostenible y compras responsables, entre otras.

El acto de entrega de esta acreditación ha tenido lugar en la sede colegial con la presencia de la concejala de Sostenibilidad Medioambiental, Gemma del Corral, y el decano, Francisco Javier Lara.

El Colegio entra así a formar parte de la Red de Establecimientos Sostenibles, que en la actualidad está compuesta por más de 800 empresas malagueñas.

[Leer más](#)

## Firma de un acuerdo con el Rincón Basket Club



El Colegio mantiene su apuesta por el deporte base en la provincia y ha suscrito un convenio de colaboración con el Rincón Basket Club.

El acuerdo ha sido suscrito por el decano y por el presidente del club de baloncesto, Alejandro Platero.

De este modo, el Colegio confirma su apoyo a la formación de jóvenes en deportes asociados a valores como el trabajo en equipo, el juego limpio, el respeto y el compañerismo.



### RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

“Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Normativa vigente sobre Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión y demás derechos que le otorga la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola, nº13, C P 29016 de Málaga. Si desea dejar de recibir correos de esta lista, reenvíe este e-mail a [bajacorreo@icamalaga.es](mailto:bajacorreo@icamalaga.es)

Antes de imprimir este mensaje, asegúrese de que es necesario. Proteger el medio ambiente está también en su mano.